

キー坊の環境講座

第62回 プラ容器(プラスチック製容器包装)の分別、間違っていない?

①

今年は、ごみをきちんと分別してごみの減量に協力してきたよね。

分別博士しべルがモ!



②

そういえば、明日はプラ容器の日だから、あの壊れたバケツと洗面器も捨てようっと。



③

ラビたん、プラ容器っていうのは、プラマーク  が表示されている、食品や日用品に使われているプラスチック製の容器や包装のことだよ。

バケツや洗面器は、容器自体が使用目的で売られているから不燃ごみなんだよ。



④

カーン
カーン

ずっと分別が間違ってた...

そんなにショックを受けなくても...



毎週水曜日に収集している、「プラ容器(プラスチック製容器包装)」は、食品や日用品の包装に使われているプラスチック製の容器や包装が対象です。プラスチックでできている単なる硬いプラスチック製品は対象外となります。例えば、ハンガーやタッパーなどは「不燃ごみ」になります。また、ペットボトルはキャップとラベルを取って「ペットボトル」の袋に入れてください。ペットボトルのプラスチック製のキャップとラベルは「プラ容器」になります。



詳しい分別は、かりやクリーンカレンダー、ごみの分け方・出し方ガイドブック、または市  をごらんください。

ごみのイラスト：出展 経済産業省3R政策ごみイラスト集より

問 ごみ減量推進室 (☎21-1705)



今号の表紙

もう1枚
～チビッコ武将、刈谷城址に集結～

子どもたちに地元の歴史に触れてもらおうと、11月3日にチビッコ甲冑行列が行われました。参加したのは

市内の園児たち約1200人。武将気分になった園児たちは、自分たちで作った真っ赤な甲冑を着て亀城公園から刈谷球場までを笑顔で練り歩きました。

みんな大きな声で「エイエイオー!!」

編集者感

今年もあと1か月、31日、44,640分です。毎年恒例、忙しい季節がやってまいりました。

雨は夜更け過ぎに一しとこの時期聞こえてくる「クリスマス・イブ」は今年で発売30周年だそうですよ。いつまでも色あせない存在でありたいものです。

もういくつ寝るとお正月一しなんて歌ってるうちに元旦を迎えてしまわないよう計画的に過ごしたいと思います。今年の汚れ、今年のうちに。 

FC刈谷の志事人 vol.7

昼間は仕事人。夜はサッカー選手。そんなFC刈谷の選手たちのサッカーと仕事にける志を紹介します。

刈谷紙器株式会社(今川町)勤務



▲仕事風景

主に車の部品を入れる段ボールトレーの組み立ての仕事をしている北野純也選手。
「僕の持ち場は20種類くらいのおおきめのトレーの組み立て。基本的に立ち仕事なので前日に試合があった日はとても大変ですが、同じ職場の斉藤選手、庄司選手、鈴木選手とともにがんばっています。気をつけていることは食事。バランスよくたくさん食べ、毎日ストレッチも欠かしません。将来は海外でプロとしてサッカーがしたいです。」

【社長からのメッセージ】

何事にも率先して積極的に取り組み、即戦力になってくれています。サッカーではめざせJリーガー!仕事ではチームワークを大切に、社会貢献をしてほしいです。



▲北野純也選手

問 FC刈谷事務局 (☎62-5160)